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Channeling August 2023         

 

                

Liebe Freunde der monatlichen Botschaften! 

 

Wir befinden uns in starken Transformations-Prozessen. Das lässt sich nicht 
leugnen, und es zu verdrängen, macht auch keinen Sinn. Ich hörte vor einigen 
Tagen ein Interview mit dem bekannten Biologen Rupert Sheldrake über die 
morphogenetischen Felder. Mir wurde nochmals bewusst, dass wir durch diese 
Felder alle miteinander verbunden sind. Das ist auch bezüglich alter Ängste sehr 
interessant. Wir dachten vielleicht, viele dieser schon erlöst zu haben. Aber die 
Angstwolken und -Wellen, die uns seit Jahren – von Nachbarn und anderen nahen 
Menschen berühren - wirken auf uns. Das gilt auch für weiter reichende 
Geschehnisse. Saint Germain sagte einmal, dass ein Flügelschlag eines 
Schmetterlings in Japan hier seine Wirkung hat. Ich schmunzelte damals ein 
wenig, weil es mir doch sehr übertrieben vorkam…. 

Um sich nicht von alldem allzu sehr beeinflussen zu lassen ist – man kann es sich 
nicht oft genug bewusst machen – die Verbindung zu den geistigen Ebenen, ihren 
Freunden und -last not least – unserem Höheren Selbst so wichtig.  

Ich wünsche frohes Probieren und erst einmal gutes Eintauchen in das Feld von 
Erzengel Michael.  

 

Ganz herzlich 

Barbara Bessen  

 

 

      * 
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     Erzengel Michael-Channeling August 2023  

   „Ängste und alte Schmerzen transformieren“ 

Es sind die Zeiten, wo sich auch die Ebenen verschieben, ihr Lieben. Ich bin 
Michael. Ihr seid schon länger mit einem Bein in der vierten Ebene, wie ihr sie 
nennt. Und manchmal auch schon in der fünften. Zeitweilig, in euren inneren 
Reisen sprengt ihr die Grenzen, die magnetisch das eine von dem anderen trennt 
und reist durch das Universum. Die Erlebnisse sind bahnbrechend und verändern 
das Weltbild um Einiges. Wichtig ist, dass ihr immer wieder gut hier landet, euch 
mit Gaia verbindet und diese schönen Erlebnisse mit in den Alltag nehmt. Denn 
darum geht es ja. Ihr wollt den Rahmen  sprengen und vieles verändern, wie ihr 
es hier kennt, und wie die meisten Menschen es als Realitäts-Puzzle wahrnehmen. 
Ihr habt erlebt und verstanden, dass es so viel mehr gibt als das, was man euch 
vermittelt. Ihr sprengt das, was weitläufig die Matrix genannt wird. Entweder 
dadurch, dass ihr bewusst kurz vorm Einschlafen oder am Tag während einer 
Entspannung den Körper verlasst und diesen bewusst zurücklasst. Oder ihr reist 
mal eben schnell mit dem Bewusstsein zur Venus oder besucht die Familie auf 
dem Raumschiff xyz. Wir sagen euch schon seit vielen Jahren, dass der Schleier 
sich gelüftet hat und man nicht mehr völlig hier verankert ist. Ihr breitet eure 
Flügel aus und erkennt, dass ihr ein multidimensionales Wesen sein. Das ist 
wunderbar, oder? 

Nun gibt’s noch einen kleinen Haken nicht nur bei den Reisen, eher im täglichen 
Leben. Wer multidimensional reist, ist dennoch hier auf der Erde bewusst 
unterwegs, lebt sein Leben, erfüllt seine Aufgaben und ist auch mit anderen 
Menschen unterwegs und teilt ihr Leben. Mal mehr mal weniger. Diese 
wunderbaren Öffnungen, die Schleier, die sich immer mehr lüften, bringen auch 
eure alten Speicherungen zum Vorschein, sie driften nach oben, sie kommen ins 
Bewusstsein. Auch wenn ihr schon einiges an Transformations-Sitzungen und 
innere Reisen – auch zu mir - gemacht habt. Vielfach sind es Wurzeln, der 
Schmerz des Traumas oder was immer dich geprägt hat, sind noch nicht ganz 
gelöscht. Das wäre nicht so tragisch, wenn nicht in den letzten Jahren so viel 
Angstfelder aufgebaut wären. Du bist also so etwas wie ein offenes Blatt, wenn 
dich etwas berührt, du spürst die alten Ängste durch die, die sich von anderen 
dir nähern. Da ist niemand ausgenommen. Auch die von euch, die schon lange 
geistig unterwegs sind. Die Symptome sind Müdigkeit, Trägheit, Traurigkeit, 
depressionsartige Schübe, leichte Krankheitssymptome etc. Die hängen auch 
damit zusammen, wann immer du in Ängste schlitterst, du das bereits erwähnte 
offene Blatt bist oder sagen wir, du hast eine Tür in deiner Aura offengelassen. 
Und schwupp kommt das sehr gern zu dir, was man Dämonen, niedere 
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Astralwesen, erdgebundene Seelen etc. nennt. Der Übergang in höhere Ebenen 
ist eine wundervolle Sache, hat dennoch auch seine Tücken. Dieses, dass ich hier 
beschreibe, ist eine.  

Was ist zu tun, wenn dich so etwas erreicht? Als erstes musst du dir bewusst 
sein, dass du nicht ganz allein bist. Allein ist man sowieso nie, aber ungebetene 
Gäste möchte man nicht so gern hereinlassen. Wenn du es bemerkst, wenn du 
dich unwohl fühlst, dann gehe in eine tiefe Stille, suche den berühmten Platz der 
Wahl auf und treffe jemanden von uns. Ich biete mich gern an, dich zu klären, 
damit du deinen Weg wieder tatkräftig und leicht weitergehen kannst. 

Ich möchte dir eine kleine Kostprobe anbieten, auch wenn du meinst, du wärst 
klar. Irgendetwas ist immer, wie ihr gern sagt. Schließe deine Augen und stell dir 
einen schönen Platz vor deinem inneren Auge vor. Dann bitte darum, dass ich da 
sein möge. Dein Wunsch ist mir Befehl. Nun lass uns – vielleicht kannst du schon 
geistig kommunizieren – besprechen, wo dir der Schuh drückt. Und ich werde 
dich, unabhängig vom Kommunizieren klären. Vertraue dem, was du siehst und 
hörst. Ich bin wirklich anwesend. Du bist in meinem Feld, dass dir die Liebe und 
Wahrheit des EINEN schenkt.  

Lass mich noch erwähnen, dass irgendwann bei dir der Zeitpunkt kommt, wo du 
unsere Hilfe nicht mehr brauchst. Du tust all das selbst, dein Höheres Selbst ist 
der Transformator. Das geschieht dann, wenn du nicht mehr zwei bist, sondern 
EINS mit dir selbst. 

 

Ich bin Michael  
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